

06/05/2009

Irún. "Las JJGG suman su apoyo a Oiasso en el premio al Mejor Museo Europeo del Año"

Las Juntas Generales de Gipuzkoa aprobaron en su sesión de ayer una declaración institucional para apoyar la candidatura del Museo Romano Oiasso al Premio Mejor Museo del Año en Europa 2009, pidiendo a la ciudadanía y a todos los agentes sociales, culturales y económicos del territorio un esfuerzo en pro de esta candidatura.

La presidenta del parlamento guipuzcoano, Rafaela Romero, recordó la nominación irunesa al premio Mejor Museo Europeo de 2009, galardón al que optan otros 37 centros seleccionados de entre las 60 candidaturas presentadas y cuyo ganador se dará a conocer en una gala que tendrá lugar este sábado en Bursa, Turquía.

Beneficio común

La declaración institucional aprobada por el parlamento foral guipuzcoano consideraba necesario el esfuerzo unánime, común y leal de todas las instituciones ya que, a su juicio, el beneficio de Irún redundará en el bienestar de Gipuzkoa y en una mejora de la calidad de vida del conjunto del territorio histórico.

Romero quiso mostrar su compromiso activo para impulsar el reconocimiento del museo irundarra y señaló que Euskadi se está adaptando a los nuevos tiempos y al cambio de rumbo paulatino en las formas y contenidos de entender la cultura en el mundo. Por eso pidió también, a toda la ciudadanía, su necesaria implicación para aportar ideas a este proyecto u otros que sean beneficiosos para Gipuzkoa.